



Disney a annoncé Lightyear, un autre film de la série Toy Story centré sur la jeunesse de Buzz l'éclair.

Vers l'infini et au-delà : Buzz l'Éclair va avoir son histoire originale !

Alors que Toy Story 4 marquait la fin de la saga animée débutée en 1995, Disney vient d'annoncer qu'un film centré sur la jeunesse de Buzz l'Eclair allait voir le jour.

On a envie d'en savoir plus !

Dans cette aventure qui débutera alors que Buzz n'est encore qu'un pilote d'essai, le ranger de l'espace sera le personnage de science-fiction qu'il pensait être lors de son arrivée dans la chambre d'Andy.

Le film sera donc différent du film original puisque dans l'esprit de Buzz il n'est pas un jouet...

L'Empereur Zurg - l'ennemi (et père) de l'astronaute - pourrait donc être de retour !

On attend cela avec impatience pour l'été 2022 !!!